

VERÄNDERT DER GLAUBE DIE WIRTSCHAFT?

Theologie und Ökonomie in Lateinamerika

Herausgegeben von
Raúl Fornet-Betancourt

Herder
Freiburg · Basel · Wien

Inhalt

Einleitung	7
<i>Von Raúl Fornet-Betancourt</i>	
Katholische Soziallehre und Kapitalismus	21
<i>Von Sergio Bernal Restrepo</i>	
Theologie und Wirtschaft. Das theologische Paradigma des kommunikativen Handelns und das Paradigma der Lebensgemeinschaft als Befreiungstheologie	39
<i>Von Enrique Dussel</i>	
Wirtschaft, Utopie und Theologie: die Gesetze des Marktes und der Glaube	58
<i>Von Franz J. Hinkelammert</i>	
Der Gott des Lebens und die wirtschaftlichen Herausforderungen für Lateinamerika	86
<i>Von Jung Mo Sung</i>	
Die Option für die Armen und die Wirtschaft	112
<i>Von Miguel Manzanera</i>	
Die Theologie des Imperiums	147
<i>Von Raúl Vidales</i>	
Versuch zum kritischen Gespräch aus europäischer Sicht	172
<i>Von Franz Furger</i>	
Bibliographie	185
Verzeichnis der Mitarbeiter	189

1

2

3